



～どんぐりコーチから～

光の森こども園のお友達元気してるかな～(^)/
 どんぐりコーチ・わたあめコーチはすごく元気です！
 お外であそぶのが大好きなお友達がおおくてうれしかったです！
 元気な声であいさつして、くつつき虫ゲームや、パチパチキャッチ、アクションキャッチ、カエルキャッチなど色々なゲームや技にチャレンジしたよね！
 最後の試合ではドリブルからシュート！転んでもすぐに立ち上がり強かったね！
 またみんなでサッカーやボール遊びやってみてね(^)/



～先生から～

記入者 齊藤朋美 先生

普段の園生活の中ではこのようにサッカーする機会はないので、子どもたちにとっても新鮮でとてもいい機会でした。
 いつもは内気な子どもがゲームの中で積極的に動いている姿を見ることができ、私たちにとってもいい機会になりました。
 丁寧に楽しく教えて下さりありがとうございました。

記入者 齊藤沙英 先生

外に出て遊ぶことが大好きな子どもたちにとって、いつも以上に楽しそうにサッカーをしている姿を見ることができてよかったです。
 サッカーの事だけでなく、チームワークの大切さなども教えて頂き子どもたちにとってもよい学びになりました。
 ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会

